

健康だより

☆献血に行こう!!

1. 献血のはじまり

昭和39年、倫理面と安全性の確保の面から血液事業の正常化を図るため、それまでの買（売）血方式に変わって輸血用血液は献血により確保されることになりました。



2. 献血の種類

献血には、成分献血と400ml・200ml献血があります。成分献血は特定の成分だけを採血し、体内で回復に時間がかかる赤血球は再び体内に戻す方法で、400ml・200ml献血は血液中の全ての成分を献血していただく方法です。



人間一人ひとりの血液は、血液型が同じでも微妙に異なっています。このため複数の献血者からの血液をあわせて一人の患者に輸血するほど副作用発生の危険性が高くなります。したがって、献血者の体調に応じて400ml献血を推進しています。

3. 献血Q&A（献血時によく受ける質問についてお答えします。）

Q1 ピアスをしていると献血はできないのか？

答え 医療機関や使い捨ての器具などで穴を開けた方は細菌などが感染している危険性があると判断し、最低1か月間は献血ができません。また友人同士や安全ピンで開けた場合は、血液を媒介とする感染症に感染している可能性を考慮して、1年間は献血できません。

Q2 薬を服用していると献血はできないのか？

答え 疾病の種類や薬の種類で献血ができない場合があります。しかし、ビタミン剤・一般的な胃腸薬などの『保健薬』及びサプリメントについては特に支障はありません。

服用薬については献血予定日から遡って、3日間服用していなければ大丈夫です。

血圧降下剤などの薬剤については一部要件が緩和されていますので、献血会場にてご確認ください。

Q3 献血は何歳までできるのか？

答え 60歳から64歳までの間に献血経験のある方は、69歳まで献血できるようになりました。

1歳で～す

毎月1番に
生まれた赤ちゃん

いがわこうせい

井川晃誠ちゃん

平成17年3月4日生



父 和久・母 真奈美さん
(浅井野)

●好きな食べ物
いちご(さつまおとめ)が
好きです。

●両親から
元気でやさしい子に育って
欲しい。また、何でもいい
ので一番になって欲しい。



- ◆出場件数（前月比）
58件 (-14)
- ◆運んだ人
55人 (-18)
- ◆内訳
急 病 27件 24人
交通事故 8件 9人
その他の 23件 22人

消防一日メモ

畠焼きシーズン到来

春の農繁期が到来し、田んぼの準備のため畠焼きなどをされる方も多いのではないでしようか？また、それに伴い、この畠焼きからの林野火災や枯草火災が多発するのもこの季節です。

畠焼きをされる際は、必ず役場で「火入れ許可」を受けてから実施するようにしてください。

また、共同で実施するなどしてできるだけ多くの監視人をおき、後始末を確実に実施しましょう。今年こそ火災撲滅を目指して！